



## Communiqué de presse

*A Saint-Quentin-Fallavier – le 25 octobre 2019 – 8h00*

Lors de la réunion qui s'est tenue le 21 octobre 2019, les administrateurs de Thermador Groupe ont majoritairement décidé de ne pas poursuivre le projet d'acquisition de la société Eurobinox basée à Chaponost (dpt 69, France).

Malgré la complémentarité des activités respectives des deux entreprises, le conseil d'administration a constaté un écart culturel trop grand et souligné le risque de ne pas pouvoir mettre en œuvre des synergies opérationnelles suffisamment rapidement.